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子供たちが安全に通学できるように！！通学路点検に行っ
てきました！ 

2022.01.05 

 

 

こんにちは、交通対策課です。 

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

令和３年９月から１０月にかけて通学路点検に参加してきました。 

この合同点検は、警察や道路管理者、教育委員会などの関係機関と連携して実施

します。 
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現地に到着後、学校の担当者より危険な状況を説明してもらいながら実際に確

認していきます。 

 

 

国の管理する道路では何か出来る対策がないか、出た意見を持ち帰って検討し

ます。 
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近所にお住まいの方も、事故を心配されており、 

子供の目線に配慮しながらどこが危ないのかチェックしていきます。 
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実際に通学路を歩いてみて、車の交通量が多く歩道が狭い箇所では、大人でも怖

いなぁと思うような箇所もあり、普段何気なく利用している道路も、子供の目線

で歩いてみると、思わぬところに危険が潜んでいることに気づきました。車や自

転車を乗る際は十分な注意が必要だと改めて感じました！ 

 

 

 

 

子供たちが安全に通学できるように、この通学路点検はとても重要だと思いま

した。 

今後も岡山国道事務所として可能な対策を行っていきます！ 

 

 

記事作成：交通対策課 I 

 


